



COMUNICADO

Servicios Operativos Playas y Fiestas

El Ayuntamiento inaugura esta tarde el monumental Belén Municipal con múltiples detalles malagueños

- Puede visitarse en el Patio de Banderas del edificio Consistorial hasta el 6 de enero de 10:00 a 14:00 y de 17:00 a 21:00 horas
- Cuenta con más de 500 figuras y este año se incorporan tres piezas: un ángel de la gloria, un romano y un pastor

Málaga, 4 de diciembre de 2024.- Un año más, el monumental Belén Municipal está preparado para visitarse a partir de esta tarde en el Patio de Banderas del Ayuntamiento. En un espacio de 150 metros cuadrados y con más de 500 figuras, se recrean las escenas en torno a la Natividad de Jesús. El alcalde de Málaga, Francisco de la Torre, junto a la concejala delegada de Servicios Operativos y Fiestas, Teresa Porras, y otros ediles de la Corporación Municipal, inaugurará este nacimiento que puede visitarse hasta el 6 de enero en horario de 10:00 a 14:00 y de 17:00 a 21:00. En el transcurso de la inauguración intervendrá la pastoral dirigida por Isabel López Mayorga. El acceso al Belén Municipal es por la entrada principal del Ayuntamiento y la salida por calle Roma. El acceso es gratuito y complemente accesible.

1/2

Este nacimiento se renueva todos los años y se monta desde cero. Una vez más se pueden seguir cronológicamente las distintas escenas bíblicas, si bien el territorio sobre el que se muestra tiene una nueva visión. En esta ocasión prácticamente todo el horizonte está bañado por el mar. Se pretende evidenciar que este Belén es de Málaga y por eso, por ejemplo, los Reyes Magos desembarcan en una cala. Por su parte, la escena de la Anunciación a la Virgen se instala junto a un estrecho desfiladero montañoso y al fondo se divisa el mar. El poder del imperio romano de la época se refleja en una fortaleza en la que se protagoniza la matanza de los inocentes. También se recoge la ciudad de Belén en pleno bullicio por la fiesta de Pascua, donde se puede contemplar una plaza con oficios, quehaceres y visitantes. Entre estas actividades hay un nuevo guiño a Málaga con la presencia de un biznaguero. En este escenario surge la Sagrada Familia que no consigue posada.

Este año se acrecienta la escena marinera, en ella se instala un chiringuito que anuncia en su carta espetos de sardinas, boquerones, almejas, conchas finas, coquinas y sopa de picadillo. En los montes y sus cuevas los pastores reciben a La Anunciación del Ángel



que les llama a ser los primeros en acudir a Portal de Jesús. En el bloque principal del Belén se sitúa el Misterio. Finaliza con la escena de la huida a Egipto.

El clásico y monumental Belén Municipal de Málaga, montado por el Área de Fiestas y Servicios Operativos como ya es tradición desde hace más de 40 años, está ubicado en el patio central del Ayuntamiento. Entre las piezas de los fondos municipales que se exponen, cerca de 400 provienen de Arte Cristiano de Olot, uno de los talleres artesanos de figuras de belén más prestigiosos de España, con más de 130 años de antigüedad. Las dimensiones de estas figuras tienen alrededor de 30 centímetros. Además, este nacimiento cuenta con otras más de cien figuras más pequeñas que ayudan a conformar cuidadas perspectivas en el paisaje. Este año se incorporan tres nuevas figuras: un ángel de la gloria, un romano y un pastor.

Este belén monumental requiere para su montaje más de un mes de trabajo de un equipo humano dirigido por el creativo Fernando Wilson del Área de Servicios Operativos y Fiestas. Son trabajos de montaje de estructuras, carpintería, pintura, fontanería e iluminación, fundamentalmente.

BELÉN MUNICIPAL

Patio del Ayuntamiento

Del 5 de diciembre al 6 de enero

Horario de visitas: De 10:00 a 14:00 y de 17:00 a 21:00 h.

Inauguración: jueves 5 de diciembre, 18:30 h.

2/2

